14 | SALAMANCA | PUEBLOS Y COMARCAS |

Sábado 22.09.18 EL NORTE DE CASTILLA

SANTA MARTA DE TORMES

La lectura y el teatro llegan a la residencia de Caja Duero con el Club de Lectura

Arranca la programación de Extensión Cultural ofertando varias actividades a lo largo de este curso escolar

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. Tras el éxito cosechado el curso anterior, el programa de Extensión Cultural de Santa Marta de Tormes arranca este curso ofertando varias actividades.

La primera propuesta pasa por realizar lecturas y teatro en la residencia de Caja Duero durante todo el curso de manera quincenal. Así, los miembros del Club de Lectura acudirán a esta residencia de ancianos a realizar lecturas teatralizadas de diferentes obras literarias para ofrecer una alternativa cultural y de ocio a las personas de la residen-

Por otro lado, el mismo Club de

Lectura sigue acogiendo nuevos interesados que se reúnen los martes cada quince días en la sala de lectura del edifício Sociocultural para compartir su pasión por la lectura y desde dónde nacen nuevas propuestas de actividades culturales.

Las fechas inicialmente establecidas para las reuniones del Club de Lectura serán los días 9 y 23 de octubre, 6 y 20 de noviembre y 4 y 18 de diciembre.

En última instancia, vuelve también la actividad por excelencia para los más pequeños, como son los cuentacuentos, que tienen lugar todos los martes a las 18:00 horas en el auditorio del Enrique de Sena. Se trata de una actividad en la que tanto padres como niños disfrutan de diferentes actuaciones a cargo de profesionales del mundo de la animación.

Para este curso, las actuaciones que se han programado correrán a cargo de diferentes grupos como son: Habichuela, que participará los



Uno de los cuentacuentos que se ha desarrollado en Santa Marta con anterioridad. :: worp

días 2 y 6 de octubre; Kamaru, el 9 y 30 de octubre, así como el 13 de noviembre; Kuroneko Teatro, el 16 de octubre, el 20 de noviembre y el 18 de diciembre; Katua Teatro, el 23 de octubre; y también el Señor Manoplas, el 27 de noviembre, así como los días 4 y 11 de diciembre.

los días 4 y 11 de diciembre. El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, hace referencia a la nueva programación para este curso y, en especial, a la actividad que llevará la cultura hasta las personas que viven en la residencia. De esta forma, el edil manifiesta que «el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes sigue mejorando en la programación de actividades de dina-

mización a la lectura y a los grupos de lectores que participan, mejorando las propuestas que se desarrollan en la actualidad y en esta ocasión con la novedosa iniciativa que acerca la cultura a personas del municipio que, por estar impedidas, no tienen ese acceso como son los mayores de las residencias».

ZOOM FOTOGRÁFICO SEMANA DE LA MOVILIDAD







Quedada sobre ruedas en Carbajosa de la Sagrada

Exhibición de BMX y rollers, disfrutar con karts eléctricos y ganar premios con 'A la escuela vamos andando', entre las actividades organizadas

